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Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isaac-Jogues  

tenue le mercredi 20 octobre 2021 à 18 h 30 via Teams 
 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Odile Saint-Louis 

Greffière Marie-Pier Morand 

Présents 

Odile Saint-Louis 
Nathalie Picard 
Catherine Fortin 

Houria Amri  
Mariève Cadoret 
 
                                                                                                                                 

Claire Baujard 
Mélanie Gwynn 
Kim Bouchard 
Diane Pelletier 
Abdelhamid Said Hadj  
Amélie Duveau  
Nancy Carmel 
Marie-Pier Morand 
Marc Robillard 
 

Observateur Aucun 

Absents 
Nancy Riendeau  
Marie-Claude Ménard 
 

 

Ouverture de la réunion à  

Ouverture de la rencontre à 18h35, il y a quorum (5 parents présents). 

1- Adoption de l’ordre du jour 

Mme Kim Bouchard souhaite ajouter « La lecture en cadeau » dans les points d’information. 

Abdelhamid Said Hadj propose, Nancy Carmel appuie. Adopté à l’unanimité.  

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 septembre 2021 

Diane Pelletier propose, Mariève Cadoret appuie. Adopté à l’unanimité. 

3- Mot de la présidence 
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Mme Odile Saint-Louis nous informe d’abord que Monsieur Marc Robillard prendra la parole pour se 

présenter à titre de membre de la communauté (Loisirs Sophie-Barat).  

Mme Odile Saint-Louis informe ensuite les membres au sujet de la formation obligatoire pour les 

membres du CÉ. Elle présente la documentation liée à cette formation ainsi que le sondage à remplir d’ici 

le prochain conseil d’établissement afin de confirmer que la formation a bien été suivie. 

4-Parole au public 

Pas de public 

5- Mot de la direction 

Approbation 

- Planification COSP 
 
Mme Kim Bouchard présente le contenu d’orientation scolaire professionnel qui doit 
être enseigné par les enseignants du 3e cycle depuis 2017-2018. Ce contenu est réparti 
sur 3 axes (connaisse de soi, du monde scolaire et du monde du travail) 
Les enseignants du 3e cycle ont été sondés en lien avec les notions qu’ils comptent 
aborder. 
 
En 5e année, les enseignants souhaitent enseigner les contenus suivants : 
- Champs d’intérêts et aptitudes 
- Influence sociale 
- Métier d’élève et méthode de travail 
 
En 6e année – académique, les enseignants souhaitent enseigner les contenus suivants : 
- Caractéristiques de l’école secondaire 
- Occupation des gens de l’entourage 
 
Abdelhamid Said Hadj propose, Mélanie Gwynn seconde 
 

Information 

Mme Kim Bouchard nomme que, pour l’instant, une seule sortie éducative a été 
proposée par Monsieur Bertrand Pépin (2e année). Celle-ci est virtuelle et affiliée avec 
un musée. L’activité coute 100$ et l’école dispose des fonds nécessaires. D’autres 
propositions d’activités sont à venir pour le prochain CÉ. 
 
- Budget « Aide aux parents » 
 
Mme Kim Bouchard informe les membres du CÉ que Nancy Carmel et Isabelle Renaud 
se sont rencontrées afin de développer les formations qui seront offertes aux parents et 
aux élèves prochainement. Ces dernières seront en lien avec les intérêts qui ressortent 
à l’école et les besoins qui ont été soulevés par les membres du CÉ (ont été nommés 
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divers sujets tels que l’utilisation du TEAMS, la gestion du contenu télévisuel et des 
réseaux sociaux ainsi que l’anxiété) 
Les parents nomment leurs inquiétudes par rapport au contenu télévisuel inadéquat 
dont on parle en ce moment à l’école. On sollicite Nancy Carmel à ce niveau afin de 
supporter les discussions à avoir avec leurs enfants en lien avec ce contenu et la gestion 
de la pression des pairs. La nécessité d’aller en classe est aussi soulignée afin que le 
sujet soit abordé avec les élèves absents. 
 
Les parents questionnent aussi l’école à savoir s’il existe de la documentation afin de 
supporter la gestion des contrôles parentaux sur les médias sociaux. Mme Bouchard  
nomme que nous pourrons valider auprès des écoles secondaires s’il existe quelque 
chose à ce niveau. 
 
- Lecture en cadeau 
 
Mme Kim Bouchard mentionne que nous avons reçu un don de livres de la fondation de 
l’alphabétisation. Ces derniers pourront être répartis entre les classes pour les élèves. 
Il reste à valider auprès des enseignants la façon dont ils souhaitent procéder. 
Il y a 20 livres par classe et ceux-ci sont adaptés aux différents niveaux scolaires des 
élèves. 
En lien avec la lecture, des parents du CÉ proposent un Croque-livre pour l’école. Ceci 
sera étudié prochainement. 

 

6- Service de garde - HopHop 

Mme Diane Pelletier mentionne que 120 enfants sont actuellement inscrits pour la journée pédagogique 

du 26 octobre. 

 

En ce qui a trait au service HopHop, Mme Pelletier nomme qu’un inconfort existe chez les éducatrices en 

lien avec l’utilisation d’HopHop le soir, puisque la personne à l’accueil a plusieurs tâches à effectuer 

lorsqu’elle est en poste. Les parents nomment qu’ils souhaitent rapidement soutenir les éducatrices afin 

d’instaurer la plateforme à l’école.  

 

Mme Odile Saint-Louis nomme que les démarches seront débutées auprès de HopHop afin de mettre le 

projet en branle. Le projet se déploiera un pas à la fois (projet pilote) avec quelques familles pour débuter 

avant d’élargir l’utilisation de la plateforme. L’école sera aussi accompagnée par un formateur afin de bien 

débuter le projet. 

 

7- Délégué au CCP 

Mme Odile Saint-Louis mentionne qu’elle a eu une rencontre il y a quelques semaines et que celle-ci a été 

axée sur l’adoption des règles de régie interne. Il y a eu plusieurs projets d’amendement et un travail 

supplémentaire sera fait à ce niveau. La prochaine rencontre aura lieu mardi prochain (26 octobre). 
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8- Mot de l’OPP 

Une rencontre s’est tenue la semaine dernière et les parents de l’OPP ont discuté de la campagne de 

financement pour les sapins. Ils sont à la recherche d’une compagnie où on peut prépayer les achats afin 

de ne pas gérer les transactions le jour de la remise des sapins.  

On propose de faire le marché de Noel à l’extérieur, ce qui sera à vérifier avec Madame Nancy Riendeau. 

M. Marc Robillard nomme qu’il pourrait prêter la marquise des loisirs Sophie-Barat pour le marché de 

Noël s’il y a lieu. 

Finalement, Mme Mariève Cadoret soulève l’idée d’un site transactionnel pour le marché de Noël afin 

d’acheter des objets en lien avec la clientèle et les besoins de l’école (levée de fonds). Cette question sera 

évaluée prochainement. 

 

Les parents de l’OPP ont aussi discuté du déjeuner de Noël qui sera en classe cette année encore, et ceux-

ci offriraient un smoothie aux enfants. 

 

En lien avec l’Halloween, l’OPP a préparé des énigmes comme l’an dernier et celles-ci ont été envoyées 

aux titulaires des classes. Il y aura aussi une parade de la fierté pour l’Halloween où les enfants 

marcheront en groupe dans l’école afin de voir les arbres FORCES de chaque classe et démontrer leur 

fierté, valeur travaillée lors des dernières semaines. Le 3e cycle préparera aussi un corridor hanté qui 

pourra être visité par les élèves selon un horaire préétabli. 

 

9- Membres de la communauté 

En lien avec les activités à venir au niveau communautaire, M. Marc Robillard nomme que la décoration 

de citrouilles a été offerte aux citoyens du domaine St-Sulpice, et les places se sont remplies rapidement. 

Nous serons informés des événements à venir qui pourraient intéresser l’école. 

 

10- Varia 

Mme Nathalie Picard questionne la direction sur les tests de dépistage rapide, à savoir comment 

l’opération se déroule présentement. 

Mme Kim Bouchard mentionne que trois tests ont été faits jusqu’à présent, et que les trois étaient 

négatifs. Elle mentionne aussi que si nous ne disposons pas de l’autorisation pour le test rapide et qu’un 

enfant présente des symptômes, un appel est fait à la maison et l’enfant retourne chez lui se faire tester. 

Finalement, Mme Bouchard nomme que le quartier Ahuntsic n’est pas ciblé pour le dépistage de la classe 

entière lors d’un test rapide positif.  

 

13- Prochaine rencontre : 24 novembre 2021 

 

14- Levée de l’assemblée – 19h32 
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_____________________________________ 

Marie-Pier Morand, greffière 

_____________________________________ 

Odile Saint-Louis, présidente du conseil d’établissement 

_____________________________________ 

Kim Bouchard, directrice adjointe 


